

Pressemitteilung

„Ein Meilenstein für unsere Bank“

Speyer: Neues Verwaltungs- und Veranstaltungsgebäude der Vereinigten VR Bank Kur- und Rheinpfalz eingeweiht

+++ Speyer, 11.09.2023. Viel Raum für flexibles Arbeiten und Events verschiedenster Art: Am vergangenen Dienstag hat die Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz in Speyer nach zweijähriger Bauzeit ihr neues Verwaltungs- und Veranstaltungsgebäude zwischen der Oberen und Unteren Langgasse eingeweiht.

Mit dem vierstöckigen, 37 m langen und 14 m hohen Gebäude geht die Vereinigte VR Bank neue Wege bei der Gestaltung der Arbeitsplätze ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. „Die Arbeitskultur in unserer Bank hat sich in den letzten Jahren stark gewandelt. Unsere Mitarbeiter sind viel mobiler geworden und entscheiden heute je nach Aufgabe, ob sie in unserer Hauptstelle in Speyer, in einer unserer Filialen oder von zu Hause aus arbeiten“, so Till Meßmer, Vorstandssprecher der Vereinigten VR Bank Kur- und Rheinpfalz. „Unser Neubau spiegelt diesen Wandel räumlich wider: Mit etwa 70 entstandenen Arbeitsplätzen, multifunktionalen Besprechungsräumen und offenen Kommunikationsflächen haben wir gezielt Orte für einen interdisziplinären Austausch geschaffen.“

Veranstaltungsbereich mit Dachterrasse – „ein Highlight“

Von großer Bedeutung für die Bank ist auch der entstandene Veranstaltungsbereich im Obergeschoss. „Bisher mussten wir auch bei kleineren Events häufig auf öffentliche Locations ausweichen, weil uns geeignete Räumlichkeiten gefehlt haben. Nun haben wir die Möglichkeit, Veranstaltungen mit bis zu 300 Personen durchzuführen – und wer sich auf die Dachterrasse begibt, wird mit einem grandiosen Blick über ganz Speyer und Umgebung belohnt“, so Meßmer. „Mit unserer Veranstaltungsetage setzen wir dabei auch ein Zeichen, dass wir gerade in Zeiten der Digitalisierung die persönliche Nähe zu unseren Kunden und Mitgliedern suchen – denn wir sind davon überzeugt, dass der persönliche Kontakt von unschätzbarem Wert ist.“

Enge Zusammenarbeit mit Partnern aus der Region

Für die Genossenschaftsbank war bei der Umsetzung des Bauprojektes wichtig, wo immer möglich mit Firmen aus der näheren Umgebung zusammenzuarbeiten. „Wir bedanken uns bei allen beteiligten Gewerken, Bauunternehmen, Architekten und weiteren Dienstleistern für ihren herausragenden Einsatz, ohne den die zügige Umsetzung innerhalb unseres Budgetrahmens von rund 10 Millionen Euro angesichts von Lieferengpässen und einiger unvorhersehbarer Schwierigkeiten im Projektverlauf nicht möglich gewesen wäre“, so der stellvertretende Vorstandssprecher und Projektverantwortliche Thomas Sold. „Unser Dank gilt außerdem der Bauverwaltung der Stadt Speyer, den beteiligten Mitarbeitern unseres Hauses und den Anwohnern, die dieses Bauvorhaben alle positiv begleitet haben.“

Markus Fritz vom Speyerer Architekturbüro ADS Architekten betonte, dass die Vereinigte VR Bank als Bauherr den Planern zahlreiche gestalterische Möglichkeiten gelassen habe und nannte dabei als Beispiele die Gestaltung des Haupttreppenhauses mit einer dekorativen Feinsteinzeugwand und den Aufgang zur Dachterrasse über eine skulpturale Wendeltreppe mit Ganzglasgeländer.

„Klares Bekenntnis zum Standort Speyer“

Glückwünsche der Stadt Speyer zur Fertigstellung des Gebäudes richtete Oberbürgermeisterin Stefanie Seiler an die Bank. „Dieser Neubau ist ein klares Bekenntnis zum Standort Speyer“, so Seiler bei der Einweihung. Vorstandssprecher Till Meßmer resümierte: „Als einer der großen Arbeitgeber in der Region unterstreichen wir mit dem Gebäude unsere Zukunftsfähigkeit. Es ist nicht nur ein Meilenstein in der Entwicklung unserer Bank, sondern auch ein bedeutender Schritt hin zu einer noch stärkeren Verbindung mit unserer Region, unseren Kunden und Mitarbeitenden.“

Pressefotos

vvr_bank_krp_einweihung_neubau_1.jpg



[Bildunterschrift]

Außenansicht des neuen Verwaltungs- und Veranstaltungsgebäudes der Vereinigten VR Bank Kur- und Rheinpfalz in Speyer. Die Außenbereiche werden im kommenden Frühjahr begrünt.

vvr_bank_krp_einweihung_neubau_2.jpg



[Bildunterschrift]

Die Vorstände der Vereinigten VR Bank Kur- und Rheinpfalz Achim Seiler, Till Meßmer (Vorstandssprecher) und Thomas Sold (stellv. Vorstandssprecher) auf der Dachterrasse des Neubaus zwischen der Oberen und Unteren Langgasse (v. l. n. r.).

Pressekontakt:

Vereinigte VR Bank Kur- und Rheinpfalz eG

Bahnhofstr. 19

67346 Speyer

Andreas Schühnhof

Tel.: 06232 618-3601

andreas.schuenhof@vvrbank-krp.de

www.vvrbank-krp.de